

Schutz der Kinderrechte

Bei der Herstellung von Speisen und Getränken, deren Präsentation sowie Unterkunftsdienstleistungen im Rahmen unserer Unternehmensaktivitäten;

Die Rechte der Kinder sowie lokale und internationale Gesetze und Bestimmungen werden als Mindeststandard gesehen, welcher geschützt wird.

Es werden alle Arten von Kindesmissbrauch verurteilt, und alle gesetzlichen Bestimmungen werden unterstützt.

Die Einstellung zum Verbot von Kinderarbeit und Arbeit von Kindern außerhalb einer gesetzlichen Ausbildung, wird von jedem Bereich (Mitarbeiter, Gäste und Lieferanten) unterstützt und jeder Bereich wird hierfür sensibilisiert und stetig informiert, um die Entwicklung von Kinderrechten zu stärken, Missbrauch zu verhindern und dies zu überwachen.

Mustafa ŞAHİN

General Manager

01.11.2015